

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2013** von Gemeinderat  
Ing. Roland Lohr

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14.11.2013

Betreff: Evaluierung der Ladezonen innerhalb der Kurzparkzonen und Parkzonen im  
Grazer Stadtgebiet  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Aufgeteilt auf das gesamte Grazer Stadtgebiet befinden sich zahlreiche ausgewiesene Ladezonen. Selbstverständlich dienen diese der Belebung der Wirtschaft und erfüllen für die zahlreichen Unternehmen in unserer Stadt eine wichtige Rolle. Allerdings besteht nicht überall ein tatsächlicher Bedarf an Ladezonen. Dieser Umstand resultiert aus der Tatsache, dass Unternehmungen ihren Standort wechselten, ihre Geschäftstätigkeit eingestellt haben oder sich schlichtweg die Zulieferzeiten geändert haben. Zahlreiche Ladezonen wurden ebenso wie die Ladezeiten aber vor Jahrzehnten verordnet und bedürfen dringend einer Evaluierung hinsichtlich ihrer tatsächlichen Notwendigkeit.

Ich stelle daher namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag:**

**Der Gemeinderat wolle beschließen:**

**Die zuständigen Stellen des Magistrates Graz mögen an die GPS mit der Bitte herantreten, die Ladezonen in den Kurzparkzonen und Parkzonen im gesamten Grazer Stadtgebiet hinsichtlich Notwendigkeit, Zweckmäßigkeit und auch hinsichtlich der verordneten Ladezeiten zu evaluieren. Ein diesbezüglicher Abschlussbericht möge dem Magistrat Graz im Besonderen dem zuständigen Stadtrat übermittelt werden.**